

元・奈良テレビアナウンサー 無所属  
奈良県議会議員(奈良市・山辺郡選挙区選出)

No.06  
(2024.11.1 発行)



# 伊藤まさやの 県政フレッシュ

発行:伊藤まさや事務所  
〒630-8241  
奈良市高天町38-5 佐川第一ビル403

議会活動  
報告



県民の暮らしのために、  
県議会での活動を一歩ずつ。



## 6月県議会

議会議員は「課題意識」を持って行動することが重要です。伊藤は、去年12月に発生した土砂崩れの影響で、通行止めとなっていた、下北山村の国道169号の現状を知るため、6月県議会を前に、南村長と直接会い、お話を伺いました。

「県南部の暮らしを守る役割をしっかりと果たす」固い握手とともに約束しました。



5/21 南村長と伊藤  
(下北山村役場にて)

6月県議会の会期中、伊藤が所属する経済労働委員会では「奈良市中心部のゴミ対策」などについて、県庁の担当者に質問をしました。特にゴミ対策は、適切なゴミ箱の設置などを、何度も訴えてきました。行政と民間が協力し合う、より良い解決方法を、これからも探っていきます。



7/1 経済労働委員会  
(県議会事務局提供)

経済労働委員会の  
様子はこちから



## 9月県議会



8/16 県立十津川高校にて

今年度に入って、議会で担う仕事や所属する委員会が変わりました。継続したのは、南部・東部地域振興対策特別委員会で、「副委員長」という立場も同じです。

委員会では早速、十津川村を視察。道路整備や、移住などを進める住宅の取り組み、教育などについて、意見交換を行いました。

新たには、奈良県環境審議会の委員に。さらに、所属する常任委員会は、建設委員会に移りました。建設委員会は、道路や交通、河川、水道など、私たちの暮らしの基礎とな

る取り組みを議論します。伊藤は、奈良市中心部を走る「ぐるっとバス」の料金・既存路線への代替見直し、そして、県内のバス路線維持について聞きました。運転士不足などの課題はあるものの、運賃の値上げやバスの本数を減らすことは、県民生活などに大きく響きます。今後も、公共交通のあり方について、県民の声を投げかけていきます。



9/26 建設委員会  
(県議会事務局提供)

建設委員会の  
様子はこちから



# 伊藤の活動は地域を越えて。北海道そして台湾へ。



## 北海道・新十津川町を視察 /

6月19日から21までの3日間。岩田議員、乾議員、田中議員、藤野議員とともに、北海道・新十津川町を訪問しました。新十津川町は、明治の大水害で被災した十津川村の人たちが移住した地域です。開拓には、大変なご苦労があったものの、今でも、奈良県十津川村を「母村」と呼び、交流が続いています。新十津川町は今「スマート農業」でも注目されていて、先進的な取り組みなども視察しました。



6/20 新十津川町役場にて



サミット参加の県議会メンバー



蔡英文前総統と伊藤

## 台湾へ。蔡英文前総統と面談 /

7月28日から8月1まで台湾を訪れました。今回は日華親善奈良県議会議員連盟の一員として訪台。台南市で開かれた「第10回日台交流サミットin台南」に参加しました。

サミットには、日本と台湾の地方議員約500人が集まり、互いの交流を深めました。日程の後半は、台北市に移動しました。そして奈良県選出の堀井巖参議院議員とも合流。緊張の4日目、蔡英文前総統との面談が叶いました。今回の訪台が、日本と台湾、双方の絆を深める力となるように、奈良県議会でも働きかけを強めていきます。

### 編集 後記

10月6日、奈良市の東大寺で、石川県輪島市に伝わる「御陣乗(ごじんじょ)太鼓」の奉納が行われました。合わせて、東大寺と奈良德島県人会が協力し、能登半島地震と大雨の被災地に向けて、募金を呼びかけました。「人々の命と暮らしを守る」。伊藤は、県議会議員としての使命を新たにしました。



### 伊藤公式 SNS

ホームページ

エックス

フェイスブック

皆様の声  
お寄せください

### 伊藤まさや事務所

〒630-8241 奈良県奈良市高天町38-5  
佐川第一ビル403号室  
メール:info@itomasaya.nara.jp